



Veracruz logra nueva mejora en nota crediticia de HR Ratings

HR Ratings, la importante calificadora de valores mejoró la nota crediticia de Veracruz al pasarla de BBB- con perspectiva estable a BBB- con perspectiva positiva debido a un adecuado desempeño presupuestal por parte del estado.

La calificadora reportó que en 2019 se había proyectado un superávit de 2.6 %, sin embargo, el estado logró un superávit primario equivalente a 8.5% de los ingresos totales con lo que se logró robustecer la liquidez financiera de la entidad al cierre del año pasado.

El informe reconoce que el Estado liquidó de forma anticipada en enero pasado la deuda a corto plazo, y resalta que con el refinanciamiento de la deuda se redujo la sobretasa aplicable y mejoró el perfil de amortización de la entidad.

HR Ratings estima que en 2020 se registre un superávit primario equivalente a 2.4 por ciento de los ingresos totales y que el servicio de deuda represente un 12.9% de los ingresos de libre disposición y un 10.6 por ciento durante los siguientes ejercicios.